## Referenz:

## Wasserbehandler "Wasser24"

Sehr geehrter Herr Thumm,

seit 1 Jahr habe ich den Wasserbehandler -,,Wasser24". Schon bei der Verkostung des Wassers vor und nach der Montage des Wasser-

behandlers war ein deutlicher Geschmacksunterschied zu bemerken.

Seit der Montage vor einem Jahr, ist das Entkalken meines Dampfbügeleisens und der Kaffeemaschine nicht mehr notwendig gewesen.

An den Armaturen, Wasserhahnen im Bad sowie im Gäste- WC und am Brauskopf der Dusche haben sich keine Kalkablagerungen mehr gebildet.

Auch an den Toiletten sind keine Kalkablagerungen mehr vorhanden.

Selbst nach dem Duschen und abtrocknen ist bei mir auf der Haut kein Spannungsgefühl und jucken mehr vorhanden.

Ich bin von dem Wasserbehandler total überzeugt und kann diesen jedem weiterempfehlen.

Maria R. aus S.